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Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y 

Edith Olivares Ferreto (Directora ejecutiva de AI México) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Amnistía es una 

organización independiente de cualquier gobierno, partido 

político, empresa, iglesia y de hecho, no recibimos recursos de 

esos organismos, esto es lo que nos ha permitido denunciar las 

violaciones a Derechos Humanos y es lo que permite la 

independencia de la organización. Nosotros no estamos de parte 

de ningún partido político, ni ninguna orientación política, lo que 

sí hacemos es denunciar las violaciones a Derechos Humanos 

que puedan cometerse. Estas leyes aprobadas vulneran la 

seguridad de los datos personales de los ciudadanos, además, lo 

hemos señalado desde hace muchísimo tiempo, ya que ponen 

en riesgo los derechos humanos de las personas, incluyendo el 

resguardo a la privacidad, yo quisiera decirle al Congreso que 

esto preocupa a las personas, no solamente pone en riesgo la 

vigencia y respeto a los derechos humanos sino que genera 

preocupación en la población y, por eso, es que nos parezca 

importante un diálogo en el marco de la aprobación de la 

legislación”, expresó Edith Olivares. 

 

“La intención de hacer estas reformas y llevar a cabo tantas 

reformas constitucionales tiene que ver con modificar lo que 

sucedió en el pasado y que permitió casos de espionaje como el 

de Pegasus, casos de espionaje como el de Genaro García Luna 

y que me parecen bastante graves. Las iniciativas tuvieron su 

tiempo, discusión y el proceso legislativo normal, la iniciativa fue 

recibida en el Senado el 23 de abril del 2025, se realizaron 

conversatorios públicos desde el 8 de mayo, se recopiló 

información de expertos, académico, empresas y sociedad civil;  
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las propuestas fueron incorporadas en el dictamen y esto cambió 

el sentido de otras fuerzas políticas y un análisis colegiado, 

estuvimos tres meses en discusión, tuvimos a Omar García 

Harfuch en la Junta de Coordinación Política, no fue un proceso 

apresurado, conocíamos gran parte de la legislación. No fuimos 

irresponsables, al contrario, fuimos muy respetuosos del proceso 

legislativo”, afirmó Arturo Ávila. 
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